



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	39	01/11/2022	LEGISLATIVO

Regresiva, iniciativa electoral de AMLO: CEM

La Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM) expresó su preocupación acerca del impulso de la reforma constitucional en materia electoral propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador, pues considera que es regresiva y constituye un agravio a la vida democrática de México.

En un comunicado, la CEM comentó que aunque todas las instituciones y leyes son perfectibles, la reforma que se encuentra en proceso en la Cámara de Diputados está destinada a afectar la representación y el equilibrio de las minorías y mayorías.

Lo anterior, dijo la iglesia católica en México, ya que estaría llevando el control de los comicios hacia el ámbito de un gobierno federal centralista, además de que la gestión presupuestal, la autonomía ciudadana y su imparcialidad, se verían afectadas.

El CEM afirmó que nadie tiene derecho a impulsar reformas que eliminen o comprometan la fortaleza de las instituciones. (Redacción)